

SPIGA-MEISTERSCHAFT

- Am 22. Mai 2009 ist es wieder soweit, dann startet die diesjährige Spiga-Meisterschaft. Insgesamt zum 55igsten Mal und zum dritten Mal im Rest. Herrenmatt, Flamatt. Zur Zeit sind knapp 120 Anmeldungen eingegangen, was uns auf eine gute Teilnehmerzahl positiv stimmen lässt. Es gibt noch genügend freie Startzeiten, auch wenn an den beiden ersten Sonntagen nicht gekegelt wird.

KANTONALE KLUB-MS

- Mit der Aemmegeist-MS und Spiga-MS stehen kurz aufeinander die zwei nächsten Klub-Meisterschaften auf dem Programm. Am 9. Mai 2009 kegeln die Spiganer in Zollbrück und versuchen, sich weiter nach vorne zu orientieren. Mehr dazu im Internet ab 10. Mai 2009.

